


 JULIO
 CÉSAR
 MORENO
 @JC_MORENO
 DIPUTADO FEDERAL
 DE MORENA

Siete años de gobierno, siete años de logros

El pasado 1 de diciembre, Morena cumplió 7 años de haber llegado a la Presidencia de la República, y desde entonces ha cambiado para bien la vida de millones de mexicanos, por lo que hablamos de un aniversario que deberá celebrarse. De ahí que el próximo sábado habrá una marcha que llegará al Zócalo capitalino, un escenario en el que se va a dejar en claro que dicha manifestación no es una respuesta a la mal organizada marcha de la Generación Z, sino una celebración con el pueblo.

Este sábado, si bien el poder de convocatoria será una de las principales notas, también será un día en el que la oposición tendrá la oportunidad de darse cuenta del gran amor que la gente le tiene a la presidenta Claudia Sheinbaum y a este movimiento.

Habrá muestras de apoyo y de solidaridad por todos lados. Algo que no ocurrió en la marcha de la Generación Z, en donde el odio, la destrucción, los robos y violencia prevalecieron a lo largo de las calles por donde pasaba el pequeño grupo denominado "bloque negro" y al que ya le pesan varias denuncias.

Y es justamente eso lo que diferencia también a la oposición de este movimiento que, dicho sea de paso, en materia legislativa no tiene propuestas y todo lo votan en contra; no cuentan con una ideología más que destruir lo que hasta el momento se ha logrado y que ha quedado evidenciado con algunos políticos y empresarios que están detrás financiando a grupos empeñados en desestabilizar a un gobierno emanado del pueblo.

Incluso, se ha documentado la

existencia de una campaña sucia infestada de odio en contra de este movimiento y tan es así que analistas en la materia han dado cuenta de que los encargados de operar diversos ataques mediáticos, al saberse carentes de seguidores reales, han trasladado al terreno digital su ofensiva sincronizada, gastando millones de pesos en *influencers*, cuentas falsas y comunidades con cifras maquilladas en redes sociales para crear, incluso, terror en la ciudadanía. Pero nada les ha valido.

Por si fuera poco, se ha comprobado que todo este andamiaje de la ultraderecha lo están llevando en varios países pero donde más han invertido es en México. Y no es casualidad sino un enorme miedo al movimiento iniciado por López Obrador y afianzado por la primera presidenta de México que, en siete años, han convertido al país en la economía más grande del continente gobernada por la izquierda, han logrado sacar a 13 millones de la pobreza, han creado y

blindado más programas sociales y si eso continúa, será evidencia de su fracaso como oposición y de los que gobernaron anteriormente y un triunfo contundente de un movimiento que siempre apostó a servir primero al pueblo.

Es por ello que la concentración de este sábado 6 de diciembre es una celebración de lo que este movimiento representa para millones de mexicanos, pues lo que ocurrirá ese día será la prueba de que el país avanza por el rumbo correcto, en un proceso que no se detiene y que confirma que esta nueva etapa, ya palpable en la vida pública cotidiana, llegó para quedarse.

**Han convertido
al país en la
economía más
grande del
continente, y
sacado a 13
millones de
la pobreza**